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Gosia: Ok. Y una cosa que no entiendo. Nuevo Orden Mundial. ¿Ese es el Nuevo
Orden Mundial que desea imponer la Federación, a base la cual después montar la
Sociedad Holográfica más adelante? ¿O eso es otra facción? Porque se ha dicho
que la parte genocida esa son satanistas, y Federación no es eso. Entonces, la
lógica dicta que la Federación no quiere Nuevo Orden Mundial.

Anéeka: Si retrocedemos más como alejándonos de una imagen o de una escena, se
colapsa todo, lo satanista y lo regresivo, y sólo queda como creación humana. Y
entonces significa que todo es Federación y me refiero a todo.

Robert: Entonces, es claramente la Federación la que nos lleva al Nuevo Orden
Mundial. 

Gosia: No entiendo, Anéeka. Sí, pero Nuevo Orden Mundial genocida se decía que
era de parte satanista y se ha dicho que la Federación no es eso.

Yazhi: Destruye la voluntad de vivir. Entonces, nunca lo aceptará el pueblo del
mundo. Sólo por sectores que colapsarán rápido. La biología no sólo es física, ADN.
Es espíritu. Sin él los cuerpos mueren. No puede haber una robotización total y
control total de la población humana como desean. Se les revertirá y les estallará en
la cara de manera fenomenal, muy pronto. Aun si lo logran implementar será de corta
duración.

Gosia: Sí exacto. ¿Refería a los satanistas genocidas con su plan? ¿O refería a la
Federación?

Anéeka: Les explotará como reacción en cadena.

Gosia: ¿A quién?

Anéeka: Empezando por niveles de gobierno, sociedades secretas, Illuminati, Cabal
y Federación. A todos.

Robert: Ok. ¿A nivel kármico o físico?

Anéeka: Eso que dijo Yazhí es una de las frases más poderosas últimamente.
¡Ambos Roberts, ambos!

Gosia: Lo iba a decir pero me frené.

Robert: Espero que no salpique a vosotras.

Gosia: Ok. Entonces, porque sigo sin entender, Anéeka, ¿el Nuevo Orden Mundial,
esos son satanistas?

Anéeka: Sí. Pero también es Federación.



Gosia: Entonces, no es el Nuevo Orden Mundial como lo visiona la Federación.
Porque satanistas no son la Federación. No entiendo.

Anéeka: Otra cosa, hay dos Nuevos Órdenes Mundiales.

Gosia: Sí, exacto.

Robert: Pero esa cosa es negativa porque es el inicio del transhumanismo.

Anéeka:
1. El satanista horrible.

2. El de la Federación para liberar la Tierra.

En ambos casos es necesario el que no haya países, un solo gobierno, una sola
religión y una sola moneda. Sea o no para encausarlos hacia Sociedad Holográfica.
Taygeta, por ejemplo, solo tiene un gobierno, no tiene religión, pero sí, sistemas de
creencias, y ya no necesita moneda. Pero sigue siendo una globalización.

La negativa, sí, es inicio de transhumanismo pero, como ha dicho Yazhí, llegado
cierto nivel invasivo a las almas... les estallará en la cara.

Gosia: La negativa no es la Federación, ¿no? Es humana.

Anéeka: Gosia, Federación lo es todo.

Robert: Yo he entendido que es en conjunto, sí. Y trabajan con estas dos líneas
porque hay facciones dentro de la Federación. Pero la pregunta sería: ¿La
Federación está dividida o se está dividiendo?

Gosia: Sí, esa es mi pregunta, Robert. ¿Por qué estas dos líneas?

Anéeka: Permite que facciones por debajo de ella y bajo su control se peleen,
Karistus-Anunnaki versus Vlash-Maitré, por ejemplo. Por “respeto” al libre albedrío de
las personas, porque desean experimentar eso. Pero en el final, Federación está por
arriba de lo regresivo y lo positivo. 

“Pero la pregunta sería... ¿la Federación está dividida o se está dividiendo?” Desde
ciertos ángulos, o puntos de vista bajos, sí, está dividida, por eso la guerra. Pero
desde arriba, no lo está y sólo permite la fricción abajo, porque lo ven como proceso
natural de ascensión de las personas, razas y almas. Y trabajan con estas líneas
porque hay facciones dentro de la Federación.

Gosia: Sí, hay facciones dentro de la Federación.

Anéeka: Es que insisto en algo. No lo vean todo desde un sólo ángulo. Desde un
punto de vista, las cosas son de una manera, pero desde otro punto de vista más
expandido, las cosas son de otra. Por eso la Federación es tan grande y escalonada,
escalar, multidimensional.

Robert: Ok. ¿La facción negativa estaría en las capas bajas de la Federación y los



positivos en capas altas? Me imagino que también es parte de la ascensión de las
bases de la Federación. Es como una estructura piramidal.

Anéeka: Sí, pero las facciones regresivas ya no se llaman “Federación”.

Robert: Entiendo.

Anéeka: Y desde posiciones bajas, de planos bajos, la Federación combate las
facciones regresivas. Combate como en disparos y todo. Pero desde arriba, no.
Entonces aquí hay una división entre la Federación que yo veo desde aquí, y lo que
ve Yazhí desde su punto de vista.

Gosia: Gracias. Yo creo que entonces no es bueno que se use el mismo nombre,
Nuevo Orden Mundial, para las dos de estas líneas, porque una puede ser algo
positiva, pero la gente ya lo asociará con algo malo.

Anéeka: Ambos son Nuevo Orden Mundial, sí. Pero, como has dicho, ese término ya
tiene significado negativo. Aunque el problema es que la unificación planetaria lo verá
la gente como más Nuevo Orden Mundial invasivo, sea o no positivo.

Otro problema es que, al implementarse la unificación global positiva, si no se limpia
primero a los regresivos, usarán esa infraestructura de poder y de pensamiento para
distorsionar las ideas positivas hacia el Nuevo Orden Mundial regresivo negativo. Y
por eso de la guerra.

Robert: Sí, todo eso crea mucha confusión.

Anéeka: Porque es algo muy complejo y que no hay nada como referencia en la
Tierra para comprender esto.

Robert: Exacto, la gente se confunde. Entonces, la lucha es por dos Nuevos Órdenes
Mundiales distintos. Uno positivo y otro negativo.

Gosia: Ahora te contaré el secreto. Algo que he sentido por algunos 20 años desde
cuando oí por primera vez esta idea del Nuevo Orden Mundial, de Gobierno
Planetario, etc., etc. Globalización. Sentía que esto es algo positivo, como alguna
memoria. No entendía por qué la gente no lo ve como algo posiblemente beneficioso.
Pero claro, no hablo de la globalización como lo están haciendo. No hablo de Nuevo
Orden Mundial, ese negativo. Pero había como una memoria de concepto dentro de
mí que reconocía lo positivo que puede ser un Nuevo Orden Mundial y nunca lo
compartí con nadie porque Nuevo Orden Mundial está asociado con algo malo y no
quería que se me malinterprete. Ahora entiendo todo. Siendo parte de la Federación
en mi vida anterior, mi memoria de eso, viene de ellos. Siendo parte de la Federación
y de un gobierno en Taygeta.

Robert: Es que el concepto es positivo. No hay fronteras, no hay religiones, no
moneda.

Anéeka: Exactamente. Sí. Es que la unificación planetaria, sí, es el único camino
para que dejen de pelear.

Gosia: Idealmente el concepto es positivo.



Anéeka: El problema es que si lo utilizan los regresivos, entonces se convierte en un
gran problema. Y esos regresivos son manifestaciones humanas.

Gosia: Bueno, esto ya lo sentía por 20 años. Nunca lo compartí en ningún sitio, que
veo Nuevo Orden Mundial como algo positivo porque yo misma no entendí por qué
sentía eso. Ahora entiendo.

Anéeka: Es que sí, como unificación planetaria. No como Nuevo Orden Mundial
regresivo.

Gosia: Sí, se debería cambiar la frase.

Anéeka: ¿Qué les parece el nombre Unificación Planetaria?

Gosia: Unificación Planetaria, lo veo bien.

Robert: Exacto, son las palabras. Suena mejor Unificación Planetaria. Menos
agresivo o menos intrusivo.

Gosia: Cuando en Europa se ha construido la Unión Europea se eliminaron fronteras
y todo. Yo sentía que eso es bueno. Que es el paso para esta unificación. Aunque,
por supuesto, esto no fue hecho por las personas realmente positivas. Pero yo me
refiero al concepto. Me trajo memorias y sensaciones positivas. Como que
idealmente algo así debería pasar en toda la Tierra.

Anéeka: Como el concepto positivo.

Robert: Tener una moneda como primer paso y un país, está bien.

Gosia: Pero dirigido por los positivos.

Robert: Claro, tiene que extenderse a nivel planetario.

Anéeka: Sí. Pero vean como los conspiranóicos lo ven como algo negativo, la Unión
Europea. Y desde cierto ángulo lo es, porque aún no se eliminan las facciones
regresivas.

Gosia: Sí, Anéeka, por eso yo siempre me he callado. Que lo vi como algo positivo,
porque incluso yo misma no entendía por qué lo veo así. Era como una memoria de
alguna sociedad remota. Concepto muy irrealista.

Robert: Yo siempre lo vi como algo positivo.

Anéeka: Es que es positivo, pero si lo construyen seres positivos, sólo podrá ser
reflejo de las personas.

Robert: Exacto.

Gosia: Sí. Y mira esta pregunta Anéeka. La pregunta sería y gran problema:
¿Quiénes son realmente positivos? ¿Cómo separar lo positivo de negativo con tantas
facciones en juego y peleando? Sólo traerán sus peleas a la Tierra. Igual como se
teme que los humanos traerán sus pesadillas afuera. Yo temo lo mismo aquí al



revés.

Anéeka: En realidad, no se puede. Solo es algo positivo en relación a los intereses y
puntos de vista de alguien más. No hay positivo y negativo así como lo dicen. Solo a
lo Yazhí. Como muy avanzado. Como positivo. Amor e integración. Y regresivo
negativo con tendencia a la autodestrucción. Todo esto puro Yazhí.

Robert: Pues eso no queremos, ir a la autodestrucción.

Gosia: Entonces, ¿quién dirigiría esta Unificación Planetaria? Los Andromedanos no
pueden porque no son emocionales, etc., etc. Sería difícil, entonces, otra vez. Habría
conflictos de los intereses porque la Federación misma no está unificada. Entonces,
¿cómo desean unificar la Tierra?

Robert: Pues, no lo sé, porque se fueron las razas Lyrianas a excepción de Taygeta y
Alpha Centauri, y no sé si a estas razas les gustaría estar en un 3D artificial.

Anéeka: Deben ser los mismos humanos. Debe venir de ellos. Su mundo, su trabajo.

Gosia: No veo a los mismos humanos unificándose, como no veo a la Federación
unificándose. Si es difícil ahí en 5D, aquí aún más.

Robert: Y al paso que va todo de rápido, será difícil ver a una humanidad unificada.

Gosia: Que se unifique la Federación primero. Que guíe con el ejemplo.

Anéeka: Es su única salvación, el unirse.

Gosia: Pues, no lo harán. La Federación misma no lo está. Y aquí somos Federación
abajo.

Robert: Eso es cierto. Primero que se aclare la Federación con lo que quiere y
después que siga con la Tierra.

Gosia: Así que somos reflejo de lo que está arriba, diría yo, como es arriba es abajo.
Sí, Robert, exacto.

Robert: ¿Qué pasaría si la Federación se fuera y nos dejara libres aquí en la Tierra?

Gosia: Se quejan de los humanos, pero mira ellos mismos. Fácil es señalar con el
dedo. Que empiecen con ellos mismos.

Anéeka: Desde arriba saben lo que hacen.

Gosia: Pero están en guerras, no los veo muy unificados.

Anéeka: Más arriba no lo están.

Gosia: ¿Cómo van a traer la unión de planetas a la Tierra? Más arriba... sí, lo sé.

Anéeka: Se supone que lo harán.



Gosia: Pero hablo de estos aquí. Los que quieren la unión de planetas.

Anéeka: Es verdad, yo tampoco lo veo. No como algo que suceda pronto.

Gosia: Hay demasiadas diferencias entre ellos mismos. Solo se reflejaría en esta
Unificación Planetaria Terrestre.

Anéeka: ¿Y esas diferencias por qué son? Porque entre otras cosas, son muchas
razas comprimidas ahí, razas muy diferentes jugando ser humanos. A ver, los
gendarmes molestando gente en Barcelona sólo por caminar por la calle, ¿son la
misma raza adentro que Robert? No, es bastante evidente que no lo son adentro.

Gosia: Probablemente vacíos.

Anéeka: Pero los biólogos humanos sólo dirán que es la misma raza, y los psicólogos
que es que fueron “criados” de manera diferente. Ok, y los que los crean son los
mismos humanos.

Robert: Exacto, no son la misma raza, a saber.

Gosia: Yo diría que primero habría que eliminar gente Matrix, vacíos.

Robert: Pues sí que hay diferencias entre las razas.

Gosia: ¿Humanos no crean gente falsa o sí? No entiendo bien este tema.

Anéeka: Oh sí, para ellos mismos. Desde el punto de vista metafísico, sí.

Gosia: ¿Son inserciones Matrix de ordenadores lunares?

Anéeka: Desde el punto de vista determinante-causa, NO, pues se les impone
digitalmente. Como con todo, las cosas no son tan simples.

Gentes falsa son por lo menos dos conceptos:

1.	Metafísico
2.	Ordenadores


